

旭小学校の道徳教育 相手を思いやる心を育むために

【本校の道徳教育の重点目標です！】

- ・目当てに向かって、粘り強く頑張ろうとする心を育てる。
- ・相手のことを思いやり、互いに助け合う心を育てる。
- ・自他の生命を大切にし、美しいものに感動する心を育てる。
- ・約束や社会のきまりを守り、みんなのために役立つ心と心を持って育てる。



学年別重点目標（主として他の人とのかかわりに関すること）

〈1・2年生では〉

- 気持ちのよい挨拶，言葉遣い，動作などに心掛けて，友達と仲よくする。

〈3・4年生では〉

- 気持ちのよい挨拶に心掛ける。礼儀の大切さを知り，誰に対しても真心をもって接する。友達の思いやり，互いに理解し，信頼し，助け合う。

〈5・6年生では〉

- 気持ちのよい挨拶に心掛ける。周りの人々に対して思いやりの気持ちを持ち，親切な行いや協力的な態度をとる。

H27年度豊橋市立旭小学校 道徳教育を推進します！

家庭の方へ

- 縦割り班活動を大切にし，思いやりの気持ちや協力することの大切さを伝えていきます。
- 6/20（金）「旭・学校のいのちの日」に全クラス命に関する道徳の授業を公開しました。



縦割り班に1年生を迎え入れる「タンポポ集会」

相手を思いやる心を育むたてわり班活動

地域の皆様へ

- 日々の教育活動や全校朝会で，相手を思いやる心や挨拶の大切さを伝えていきます。
- 校区探検やごみゼロ運動，防災訓練などを通して，地域を愛する子を育てています。
- 図書ボランティア活動やクラブのゲストティーチャーなど学校教育に参加していただき，一緒に子どもを育てています。

お兄さん，お姉さんと名刺を交換して，名前を覚えてもらいました。

上級生が下級生のお世話をしっかりして，みんなで仲良く歩いていくことができました。



縦割り班での「春の遠足」

みんなで子どもの心を育むために



愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください！

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索 ← クリック